

# Festival del café para impulsar la industria

Plagas y enfermedades exóticas del café serán ampliamente explicadas por el Instituto Salvadoreño del Café, durante el Primer Festival del Café, a celebrarse en Ciudad Barrios.

El festival, se dijo, ha sido organizado por propietarios de catorce beneficios de café, la Cooperativa de Cafetaleros, Casa de la Cultura, centros educativos y autoridades de la ciudad, con la finalidad de que todo el público se familiarice con las enfermedades y su forma de combatir las plagas de nuestro principal producto de exportación.

El ISIC, por medio de técnicos, dará a co-

nocer las plagas y enfermedades exóticas, como son la Roya del Cafeto y la Broca del Grano del Café, así como los trabajos de investigación y asesoría técnica que se realizan en el instituto en su lucha constante por tecnificar la caficultura nacional.

Las charlas estarán a cargo del agrónomo Felipe Alfredo Cerón Martí; se entregará también a los asistentes material divulgativo-educativo, con el propósito de dar a conocer la institución y los servicios que presta al gremio caficultor.

El festival se lleva a cabo del 2 al 9 del presente mes.



—Foto de LA PRENSA, por A. Adana.

**LAVOR COMUNAL.** Decidido apoyo da el concejo municipal de Coyapango a los centros educativos que desarrollan carreras cortas en beneficio de las clases de escasos recursos. El alcalde, Atilio Estrada Medina, al momento de entregar diploma a una alumna de la Academia de Corte Confección Issa. El funcionario, promete continuar con esa ayuda durante su gestión.

## Piden vía de acceso entre Cuscatancingo y C. Delgado

Vecinos de Cuscatancingo y sectores circunvecinos han iniciado gestiones ante las autoridades correspondientes para que se realice un proyecto que data de más de 30 años, en el sentido de que se construya una carretera que conecte a esa población con Ciudad Delgado. Se calcula que no menos de cien mil habitantes de esa zona, tienen que hacer supremos esfuerzos para salir de sus lugares de residencia para trasladarse a Ciudad Delgado. Si se construyese la vía de acceso entre Cuscatancingo y Ciudad Delgado, se llevaría mucho bienestar a los sectores inmediatos, que dependen de sus actividades industriales, comerciales y turísticas.

Señalan los vecinos de Cuscatancingo, que con esa obra se lograría el descongestionamiento

parcial de la capital, pues numerosos vehículos que van y vienen de Cuscatancingo al centro de San Salvador, para salir a Ciudad Delgado, ya no tendrían que dar tanta vuelta, con excesivo gasto de combustible, embotellamiento y otros riesgos, aparte de que abreviarían distancias, con menos tiempo de recorrido.

— Pasa a la página 51 —

## Viaja a Brasil para observar sistemas Contralor de CEL

En un intenso programa de capacitación de personal de todos los niveles, en los ramos de administración, producción de energía y estudios técnicos, la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica

— Pasa a la página 51 —

## Detención para sindicado en homicidio en Sta. Tecla

Detención del agricultor Inés Morales, señalado como autor intelectual de la muerte del señor José Arévalo Merino, decretó el sábado el Juez de Paz de Santa Tecla, bachiller David López. La muerte del señor Arévalo se registró el 27 de mayo pasado en Santa Tecla, cuando dos sujetos le dispararon y luego fueron vistos abordar un vehículo

cuyas placas, según unos testigos, era 73705; pero que dudaban de un número, por lo cual ha existido de parte de los investigadores, alguna incertidumbre en la averiguación de los hechos, según los informes.

El señor Morales dijo en el Juzgado de Paz de Santa Tecla, que no tenía ninguna implicación en el caso, y que por el contrario, era amigo de la víctima, agregan-

do que mientras permaneció detenido, fue torturado. El forense del caso, dictaminó ocho días de curación por los golpes al señor Morales, quedando comprobado, según los defensores, que hubo torturas.

La declaración extrajudicial, se informó, ha servido de base al juez, para decretar la detención del agricultor.

De Santa Ana

## Libre autora de doble homicidio en Sta. Ana

(Santa Ana). De libertad condicional goza la reo María Teresa Ortiz Sánchez, por haber cumplido mitad de condena de nueve años de prisión por doble homicidio y lesiones en una tercera persona. Se encontraba detenida a la orden del Juez Primero de lo Penal, doctor Santiago Ricardo Martínez, por la muerte de la menor Claudia Marina Ortiz Perdomo (nieta de la indiciada), de la señora Orbelina Olivares de Colacho y lesiones graves en Salvador Colacho Castro.

La tragedia ocurrió en la mañana del 5 de marzo de 1973 en el barrio San Miguelito. La señora María Teresa Ortiz Sánchez trabajaba como doméstica en la residencia de los esposos Colacho-

Olivares, cuando sorpresivamente dispararon en el saldo de dos con dos revólveres y empezó a muertos y un lesionado.

La defensa de la reo alegó que la mencionada reo padecía de desequilibrio mental, pero no pudo comprobarse y al ser llevada a

— Pasa a la página 51 —

De San Miguel

## Detienen a profesor por muerte de una señorita

(San Miguel). Presentando una lesión de bala en la cabeza fue reconocido en el interior de un hospedaje de esta ciudad, el cadáver de la señorita Didiá Dinora Sánchez Martínez. Informan las autoridades que a la señorita Sánchez Martínez le acompañaba el profesor Rogelio Lara Guevara, quien ha sido detenido en vías de investigación. El propietario del hospedaje, situado al final de la 3a. Avenida Norte, manifestó que la señorita Sánchez Martínez y el profesor Lara Guevara, llegaron el viernes por la tarde a hospedarse, que luego salieron a pasear y regresaron ya como a las 8 de la noche.

El dueño del hospedaje dijo textualmente: Serían las 11, cuando el profesor me pidió auxilio, para que trasladáramos a su acompañante a un entro hospitalario, cosa que fue imposible, pues falleció en pocos minutos". El detenido manifestó a las autoridades que su acompañante es originaria de San Francisco Go-

tera, que ese día él se encontraba dormido ya cuando lo despertó una detonación y vio que su acompañante sangraba de la cabeza.

En su inspección y reconocimiento el juez de Paz, doctor Manuel Efraín Colato Urquilla, anotó que la bala tiene orificio de entrada y salida en la cabeza de la occisa; así como que el revólver calibre 38 con que se supone se suicidó, estaba debajo de la almohada donde dormía.

El profesor Lara Guevara fue remitido el sábado a la orden del Tribunal que investiga el hecho.



—Foto de LA PRENSA, por A. Flores MUERTO. (Santa Ana). Excolgado Luis Alonso Morales, de 18 años, murió de un tiro que le disparó Leonel Antonio Alarcón, en un parque de la ciudad de Chalchuapa.

## 917 capturas efectuó en Mayo Policía de Hacienda

Novecientos 17 capturas efectuó durante el pasado mes de mayo la Policía de Hacienda, por medio de batidas realizadas en zonas urbanas y rurales. En las redadas efectuadas por el citado cuerpo de seguridad, han sido ladrones, fugitivos, marihuaneros, traficantes de drogas, expendedores de aguardiente clandestino, sospechosos, infractores de la ley de policía, etc. Todos los detenidos con cuentas pendientes con tribunales de Justicia, fueron enviados a las autoridades reclamantes; los sospechosos fueron investigados y dejados en libertad al comprobarse inocencia; los ladrones fichados reclamados por tribunales fueron remitidos; los que se comprobó que no tienen cuentas pendientes, fueron dejados en libertad, y prevenidos para que se abstengan de continuar en sus fechorías.



**DIRECTIVA ASIMEI.** Recientemente fueron juramentados los nuevos miembros de la directiva de la Asociación Salvadoreña de Ingenieros Mecánicos Electricistas e Industriales (ASIMEI), cuya directiva la integran (de izquierda a derecha), José

Fredy Villalta, presidente; Ricardo Navarro, Jorge Rovira, David Gustavo Soriano y Guillermo Llano Sui. Juramentados el ingeniero Ricardo Flores Cena, premio ASIMEI 1978.

—Foto de LA PRENSA, por Adana.